



## Blauer Bolzplatz für Kinderträume

**STAAKEN.** Das wegen seiner Farbe Blauer Bolzplatz genannte Mehrzweckspielfeld in der Richard-Münch-Straße ist nach der Sanierung wiederöffnet worden. Knapp eine halbe Million Euro investierte das Bezirksamt. Das Geld kam aus Mitteln des Kita- und Spielplatzsanierungsprogramms (KSSP) sowie vom Verein Gofus e.V. im Rahmen des Projekts „Raum für Kinderträume“. Gofus steht für Golf spielende Fußballer. Aktive oder ehemalige Kicker spielen Turniere mit dem kleinen Ball, deren Erlös für den Bau von Spiel- und Bolzplätzen verwendet wird. Text: tf/Foto: BA Spandau